

BERITA TERBARU

Dandim 0826 Pamekasan Serahkan Hadiah Undian Vaksinasi Serentak Di Kabupaten Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 12, 2022 - 01:33





Pamekasan - Pemerintah Kabupaten Pamekasan menggelar undian vaksinasi berhadiah yang dilaksanakan di setiap Kecamatan Se-Kabupaten Pamekasan, Jum'at (11/03/2022).

Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah dalam kesempatan tersebut melaksanakan pengundian di Kantor Kecamatan Kota, Jl. P. Trunojoyo No.369, Laden, Kecamatan Kota, Kabupaten Pamekasan.

Selain itu, pengundian di tiga Kecamatan lainnya juga dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Pamekasan. Diantaranya, Bupati Pamekasan di Kecamatan Galis, Kapolres Pamekasan di Kecamatan Pademawu dan Kejaksaan Negri Pamekasan di Kecamatan Pakong.

Selain dihadiri Dandim 0826 Pamekasan, pengundian di Kantor Kecamatan Kota Pamekasan, juga dihadiri Kepala Bagian BPBD, Kapolsek Kota, Danramil 0826-01 Kota, Camat Kota Pamekasan, Kapus Kowel, Kapus Teja, Lurah Sekecamatan Pamekasan dan perwakilan 50 orang peserta undian.

Hadiah utama berupa 1 Unit Sepeda Motor Beat serta hadiah lainnya yaitu 1 Unit Sepeda MTB, 1 Unit Kulkas, 1 Unit Kipas Angin, 1 Unit Setrika dan 10 Pasang Sepatu Batik untuk tiap-tiap kecamatan.



Penyerahan hadiah utama secara simbolis diberikan Letkol Inf Ubaydillah kepada pemenang undian Nunung Fariasi Jl. Segara Rt.001 Rw.001 Kelurahan Jungcancang yang diwakili Kepala Desa Jungcancang Ach. Junaidi.

Letkol Inf Ubaydillah mengatakan, bahwa berbagai macam upaya dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Pamekasan dalam meningkatkan minat masyarakat untuk melakukan vaksinasi salah satunya dengan adanya kupon berhadiah bagi yang melaksanakan vaksin.

"Salah satu upaya pemerintah untuk meningkatkan minat masyarakat Kabupaten Pamekasan yaitu dengan adanya Vaksinasi berhadiah yang saat ini kita laksanakan pengundiannya," ucapnya.

Lebih lanjut Letkol Inf Ubaydillah berpesan kepada masyarakat yang belum beruntung agar tidak berkecil hati, karena efek vaksinasi sudah timbul dalam kekebalan tubuh, seperti yang kita rasakan saat ini. (makruf)